

Mauricio Caro asume como jefe provincial de Educación en Ñuble

Mauricio Caro Vásquez asumió como nuevo jefe provincial de Educación en Ñuble, tras ser designado por el Gobierno. Profesor de Educación Física y con amplia experiencia en gestión deportiva y educativa, Caro llega al cargo con una visión enfocada en fortalecer la educación en la región.

En su primer día en el Departamento Provincial de Educación, Caro destacó la importancia de establecer un trabajo colaborativo con las comunidades educativas. "Nuestra labor es asegurar que cada estudiante reciba una educación de calidad, fortaleciendo la convivencia escolar y promoviendo el bienestar en los establecimientos", comentó.

Desde su nuevo cargo, impulsará una gestión basada en la transparencia, asegurando que las acciones del Departamento Provincial sean accesibles para la comunidad educativa. Además, trabajará estrechamente

con docentes, directivos, familias y estudiantes para fortalecer los procesos de enseñanza y aprendizaje. Asimismo, enfocará esfuerzos en mejorar la convivencia escolar, promoviendo estrategias que permitan generar un ambiente educativo armonioso y recuperar la confianza en los espacios escolares.

El seremi de Educación, César Riquelme, valoró la llegada del nuevo director provincial. "Es fundamental contar con profesionales comprometidos con el desarrollo de la educación pública y que comprendan la importancia de la inclusión, el trabajo en equipo y la equidad en el aula", afirmó.

El Departamento Provincial de Educación tiene como misión supervisar, asesorar y fiscalizar los establecimientos educacionales subvencionados en la región, asegurando que cumplan con los estándares de calidad y equidad en la educación.

